

Fecha: Vpe: Vpe pág:

Vpe portada: \$9.829.612 Ocupación:

\$180.957 Tirada: \$9.829.612 Difusión:

05/03/2025 Audiencia:

76.017 76.017

1,84%

271.020 Sección: Frecuencia: DIARIO

Pág: 3

Con esta carta hago un llamado de atención para que todos reflexionemos sobrenuestra responsabilidad en la protección y el bienestar de nuestros jóvenes. No podemos seguir fallándoles.

Denise Ibarboure C.

Vicepresidenta Asociación de Educadores de Chile, Aseduch

¿EN QUÉ HEMOS FALLADO?

SEÑOR DIRECTOR:

Con mucha preocupación vemos cómo la violencia y la inseguridad siguen aumentando en nuestro país. Hace algunos días, nos enteramos de la lamentable noticia del homicidio de un ciudadano francés, y que los detenidos hasta ahora tienen 16,17 y 18 años. Ello, sin duda, es un llamado de atención que no podemos ignorar.

Como profesora, me pregunto qué hemos hecho mal como sociedad para que nuestros jóvenes se sientan impulsados a la violencia y a la delincuen-

¿Por qué no hemos podido darles la protección, guía y apoyo que necesitan para crecer y desarrollarse de manera sana? Hay varios factores que contribuyen a esta problemática y estas preguntas tienen varias respuestas.